

## PROPOSICIÓN DE VALOR

La silla incorporadora automática de Les Englobales **resuelve** varios problemas de salud laboral, ya sean lesiones o problemas de comodidad y problemas por falta de personas para desarrollar la actividad, en el momento pudiendo ser utilizado por personal sanitario y no sanitario.

El producto se **diferencia** en que **facilita el trabajo** ergonómico y no lesivo, ya que la persona no realiza fuerza brusca porque tiene un mando para ejecutar la subida de la silla.

Esto mejora la necesidad de más trabajadores (sanidad) en caso de no poder levantar a una persona. Ya que mediante unas barras curvas y un simple sistema eléctrico con un mando, ayuda a incorporar a la persona, sin necesidad de realizar una fuerza brusca. Simplemente con la ayuda de un impulso a través del respaldo y el mando.

En caso de que el sistema eléctrico no funcione, la silla tiene una manivela para realizar la acción del sistema eléctrico manualmente.

Es útil en diferentes situaciones de urgencias leves, ya sean sanitarias o domiciliarias entre otras, solucionando problemas de ergonomía y lesiones.

La silla **reduce riesgos** de fuerza, lesiones o roturas de tejidos (rotura de ligamentos etc) y problemas ergonómicos siendo realmente sencilla de utilizar debido a su estructura reducida y pocos procedimientos de montaje. Se encargará de resolver problemas debido a su cuidadosa fabricación y pondrá en el punto de mira a la persona usuaria mejorando el trabajo del día a día haciéndole más fácil la ergonomía y un trabajo seguro sin lesiones.

Su gran **beneficio**, es que es una silla muy versátil a la hora de evacuar y transportar a un paciente leve, sin causarle más daños de los que ya tiene.

**Otros beneficios** de esta silla, son su facilidad para transportar a un paciente de un sitio a otro de manera sencilla. Esta silla **personalizable**, es muy sencilla de montar, se puede desmontar separando las partes, siendo así fácil de almacenar en armarios/baldas/esquinas y más sitios; evitando ser colgada en la puerta como en el caso de las sillas de traslado en ambulancias, evitando ocupar sitio adicional como en residencias o domicilios privados incluso evitando utilizar una sala para guardar mobiliario como en el caso de los centros hospitalarios.

Estas cualidades permitirán que personas LEGO (personas no sanitarias) puedan utilizarla, sin necesidad de conocimientos técnicos facilitando el trabajo; solamente con las instrucciones de la silla, haciéndola muy variable entre distintos segmentos.

Este producto es **único** en España. Debido a que evita sobreesfuerzos, problemas de salud y problemas por falta de material y/o recursos ya que no es necesario cargar con pesos grandes. Habiendo sido mejorada incorporando ruedas de distintos tamaños y estilos para diferentes escenarios. Adquiriendo un **valor cualitativo** debido a sus **materiales de primera calidad** y de su **diseño** innovador que facilita la asistencia del paciente.

El **precio** es bajo debido a que el producto es realizado en materiales reciclados, haciéndolo de primera marca adquiriendo un alto **status**, pero accesible para todo público ya que es de primera calidad.